



DECLARACIÓN FINAL

Nosotros, los 305 delegados representantes de 28 países y 108 Asociaciones de Amistad, partidos políticos, articulaciones regionales, parlamentos, intelectuales, organizaciones sociales, juveniles, feministas, de paz, cubanos residentes en Europa, ONGs, entre otras, presentes en el XIX Encuentro Continental Europeo de Solidaridad con Cuba, realizado los días 23 y 24 de noviembre de 2024 en París, Francia, poseedores de un largo historial de solidaridad frente a la agresividad imperialista del gobierno estadounidense contra nuestros hermanos cubanos, fieles defensores de las causas justas y convencidos de que no se podrá nunca silenciar la voz de Cuba, faro y guía de todos los pueblos del mundo:

1. Ratificamos nuestro incondicional apoyo a la Revolución Cubana y al pueblo cubano en su legítimo derecho a ejercer su soberanía e independencia en la construcción del proyecto social socialista escogido y apoyado por la mayoría del pueblo cubano.
2. Intensificaremos la lucha por el levantamiento total e incondicional de la injusta política de bloqueo económico, financiero y comercial que frena el desarrollo económico y social de Cuba y genera carencias y sufrimientos a su pueblo.
3. Rechazamos la inclusión de Cuba en la injusta lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo, creada de manera unilateral por los EEUU y cuya finalidad no es otra que asfixiar la economía cubana, limitando las posibilidades comerciales y financieras del gobierno cubano con el resto del mundo. Reconocemos que Cuba ha sido víctima del terrorismo desde el inicio de la Revolución y al mismo tiempo es un garante de la paz, reconocido mundialmente.
4. Trabajaremos en la difusión y utilización, en todos los ámbitos posibles, del veredicto emitido en el Tribunal Internacional contra el Bloqueo, celebrado en noviembre de 2023 en el Parlamento Europeo en Bruselas, sabiendo que representa un instrumento legal valioso para nuestra lucha común.
5. Denunciamos la guerra mediática despiadada orquestada por los grandes medios de comunicación contra la Revolución cubana, evidenciada en la manipulación informativa, el doble rasero, la demonización de sus líderes, el silencio sobre los logros sociales alcanzados y los ejemplos de solidaridad internacionalista que Cuba ofrece al mundo y la censura a las acciones realizadas por el movimiento de solidaridad con Cuba.



6. Afianzaremos nuestra solidaridad material a través del financiamiento y ejecución de proyectos de cooperación solidaria, la realización de campañas nacionales y/o regionales y el envío de donaciones para coadyuvar al desarrollo socioeconómico y territorial de Cuba.
7. Exigimos el cese del financiamiento millonario que año tras año aprueba el Congreso de los EEUU para programas de injerencia política, subversión interna y acciones de desestabilización en la Isla.
8. Demandamos la devolución inmediata a Cuba del territorio ilegalmente ocupado por la Base Naval en Guantánamo, enclave que el gobierno estadounidense usurpa desde hace más de cien años en contra de la voluntad del gobierno y pueblo cubano. Se ha convertido en una prisión y centro de tortura, donde se somete a tratos degradantes y crueles a detenidos, en franca violación del Derecho Internacional Humanitario.
9. Reivindicamos la defensa de la cultura de paz como fundamento de la civilización y hacemos un firme llamado para que los conflictos generados en Europa y otras regiones del mundo, así como la insostenible situación en el Oriente Medio sean superados por medios pacíficos, negociaciones diplomáticas y la prevalencia del derecho internacional y el respeto a la vida de todos los seres humanos. ¡¡Cese al fuego YA!!
10. Instamos a la Unión Europea a representar los verdaderos intereses de los pueblos de Europa en relación con Cuba y a desmarcarse de la política injerencista de las administraciones estadounidenses contra la isla; así como a eliminar los condicionamientos que obstaculizan la normalización de las relaciones de colaboración con Cuba, cuyos basamentos están contenidos en el Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación firmado entre la Unión Europea y Cuba.
11. Reiteramos la necesidad de avanzar en la construcción de la unidad antimperialista de todas las fuerzas políticas, movimientos sociales y organizaciones de amistad con Cuba en Europa, en coordinación con el movimiento de solidaridad mundial, teniendo como base el respeto a la pluralidad y la diversidad que las caracteriza.
12. Nos comprometemos a una mayor consolidación y coordinación de las acciones solidarias entre las diferentes organizaciones europeas y con el



ICAP, así como a incorporar a las nuevas generaciones y otros actores políticos y sociales que pueden levantar su voz por Cuba.

13. Rechazamos el avance de la extrema derecha en Europa, facilitada por la implementación de políticas autoritarias, reaccionarias, y patriarcales que han eliminados derechos sociales y precarizado la vida de millones de personas en toda la región.
14. Seguiremos siendo fieles al legado de Martí, Fidel, el Che y otros próceres y divulgaremos su pensamiento y aportes a la soberanía y al socialismo cubano.
15. Convocamos a la realización del XX Encuentro Europeo de Solidaridad con Cuba, a realizarse en el año 2026 en Turquía, donde una vez nos trazaremos nuevas rutas para continuar nuestra batalla en defensa de Cuba.

¡Con el ejemplo de la Revolución cubana, construyamos una amplia unidad antimperialista para resistir, crear y vencer las adversidades, único camino que hará realidad nuestros sueños por alcanzar un mundo mejor, posible y necesario!

¡Viva la Solidaridad Internacional con el heroico pueblo de Cuba!

¡Cuba Sí, Bloqueo No!

París, 24 noviembre de 2024